

RINGKASAN

Persepsi dan Preferensi Tingkat Kenyamanan Taman Arjasa di Kabupaten Jember, Salsabila Zahrotunnihar, NIM A31211937, Tahun 2023, 100 hlm, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Rindha Rentina Darah Pertami, S.P., M.Si. (Dosen Pembimbing).

Kabupaten Jember adalah sebuah kabupaten yang terletak di provinsi Jawa Timur, berbatasan dengan Kabupaten Lumajang di sebelah barat dan Kabupaten Banyuwangi di sebelah Timur. Salah satu kecamatan yang berada di wilayah kabupaten Jember adalah kecamatan Arjasa. Berdasarkan Badan Pusat Statistik Kabupaten Jember (2021), kecamatan Arjasa memiliki wilayah seluas 40,01 km² dengan jumlah penduduknya sebanyak 41.295 jiwa. Rata-rata usia penduduk di wilayah kecamatan Arjasa berada di angka usia 10 – 40 tahun. Dengan banyaknya penduduk mayoritas berusia 10 – 40 tahun-an, ketersediaan taman kota atau ruang terbuka hijau sangat dibutuhkan oleh masyarakat dalam menunjang aktivitasnya di luar ruangan.

Penelitian untuk mengidentifikasi tingkat kenyamanan Taman Arjasa di Kabupaten Jember ini dilakukan pada bulan Juni sampai dengan bulan Agustus 2023, dengan mengumpulkan beberapa data melalui observasi secara langsung dengan mengumpulkan data-data yang dibutuhkan untuk menganalisis serta membuat konsep pada langkah penelitian selanjutnya yaitu meliputi data elemen lunak dan elemen keras yang ada di Taman Arjasa, data sebaran satwa, data fisik, dan data sebaran aktivitas sosial yang ada di Taman Arjasa serta metode wawancara dengan memberikan pertanyaan melalui kuesisioner yang dibagikan secara langsung kepada pengunjung Taman Arjasa untuk mengetahui persepsi dan preferensi masyarakat pengunjung terhadap tingkat kenyamanan di Taman Arjasa Kabupaten Jember. Berdasarkan hasil dari penelitian yang dilakukan secara observasi serta hasil dari wawancara berupa pemberian kuisisioner kepada 30 responden menunjukkan tingkat kenyamanan Taman Arjasa sudah sesuai dalam tingkat kebersihannya, akan tetapi dalam segi ekologinya dalam menciptakan iklim yang sesuai dengan tingkat kenyamanan manusia masih belum memberikan

kenyamanan bagi manusia karena kurangnya vegetasi dengan tajuk lebar dan tinggi. Pada segi desain dan fasilitas yang tersedia di Taman Arjasa sudah memadai untuk mendukung tingkat kenyamanan masyarakat pengunjung, fasilitas-fasilitas yang ada di Taman Arjasa sudah cukup sesuai dengan standar SNI, namun beberapa fasilitas masih memerlukan perbaikan serta pergantian dengan yang baru. Penambahan beberapa fasilitas yang belum tersedia juga cukup banyak diinginkan oleh responden, seperti mushola, air mancur, gazebo. Desain Taman Arjasa sudah sangat cukup memberikan kepuasan bagi pengunjung akan tetapi perlu adanya perbaikan dalam desain bangunan untuk mempermudah difabilitas dapat menggunakan fasilitas tersebut.

Sebagai Ruang Terbuka Hijau (RTH), Taman Arjasa sudah sesuai dengan fungsi-fungsinya sebagai Ruang Terbuka yaitu fungsi ekologis, fungsi ekonomi, fungsi estetika, dan fungsi sosial budaya, akan tetapi perlu adanya penambahan dan perbaikan berbagai elemen keras maupun elemen lunak untuk memaksimalkan fungsi-fungsi tersebut.